

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

東日本千葉鐵道労働組合

2 当面の活動方針

- (1) 経営基盤の確立と新鉄道事業の新たな発展を目指すため、労使共同宣言を締結する。
- (4) 労使共同宣言を締結している各組合と連携し、国鉄改革に向けて努力する。

労動革マルや鉄労、真国労との「連携」を叫ぶ「東日本千葉鐵道労働組合」

國方脱退一分裂「東日本千葉鐵道労働組合」テロトゲ 草刈松崎の道をブザブに迫りかかる

日刊 動労千葉

86.12.1

No. 2419

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七一〇七

十一月二三日、国労千葉地本旧執行部は、『東日本千葉鐵道労働組合』をデッチ上げ、国鉄当局と「労使共同宣言」を締結し、ことともあろうに国労破壊の先頭につづいた動労革マルや鉄労と連携するという大裏切りにはしつた。

自己保身をはかるペテン師に組合員の雇用を守れるわけがない

裏切り者たちは、この間「他労組みたいに自分達だけ助かれば他はどうでもいいなど」ということは許されない」とか、「『共同宣言』は労組の自殺行為、動労は労働者・国民を裏切った」と言つてはばかりなかつたそうだ。

ところがどうだ。「労使共同宣言」を締結し、動労革マルや鉄労と連携するんだといふ。そればかりか、彼等はいま、國労組合員に「助かりなければ國労をぬけろ」と恫喝して回つてゐるという。

良心のカケラすら持たないペテン師としか言ひようがない。

「労使共同宣言」とは、①「分割・民営化」

組合の全面降伏、自殺行為
「組合幹部」の自己保身を
断じて許してはならない

自分の保身のために「人材センター」を認め、首切りをのんで組合員を売り渡すことをいま当局に誓つたうすぎたない連中の国労脱退一分裂は動労革マル・松崎と同罪の裏切りの道だ。

政府・国鉄当局に奴隸的屈服を誓い、よつて他人の犠牲のうえに自分だけは助かりたいという、うすぎたない連中を断じて許してはならない。

家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！

